



## A 90 ans, Jane Goodall a un message pour la jeunesse

"Ceux d'entre nous qui vivent dans des sociétés riches peuvent choisir le type d'impact que nous avons." Elle a été la première femme à étudier les chimpanzés et a passé sa vie à alerter sur les risques pour le climat. Aujourd'hui à 90 ans, Jane Goodall a un message d'espoir pour la jeunesse.

[Ma liste](#)[Partager sur](#)

Brut. Brut. 5 décembre 2023 08:16

A 23 ans, elle étudiait la première personne à étudier les chimpanzés à l'état sauvage dans le parc national de Gombe, en Tanzanie. *"C'était la meilleure période de ma vie. Je voulais aller en Afrique depuis l'âge de dix ans. Je voulais juste en savoir plus sur les chimpanzés en Afrique"* explique Jane Goodall. Elle est depuis devenue l'une des activistes dont la voix a le plus de portée sur la planète. Entre ses débuts et sa reconnaissance, Jane Goodall a dû surmonter de nombreux obstacles sur lesquels elle revient aujourd'hui, à l'âge de 90 ans. *"Je n'étais qu'une petite fille ordinaire qui a grandi pendant la Seconde Guerre mondiale et qui voulait vivre des aventures, explorer la nature. Tout le monde se moquait de moi. Nous avions très peu d'argent quand j'étais jeune, la Seconde Guerre mondiale faisait rage, on me demandait : "Jane, comment vas-tu aller en Afrique ? Vous n'avez pas d'argent, c'est loin, c'est plein d'animaux dangereux et tu n'es qu'une fille."*

[Voir plus](#)

[Vous aimerez aussi](#)